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Raúl González Rosas, empresario y técnico en enfermería, ahora va por 
un nuevo desafío, postulando a aun puesto en el Concejo Municipal.

Como Concejal, espera dedicarse al mejoramiento de la salud, para así 
beneficiar al grupo etario que afirma más lo necesita, los adultos mayores de la 
comuna.

Raúl González Rosas, candidato a Concejal por Copiapó: 
“Velaré por los derechos de la tercera edad, para que 
tengan la calidad de vida que merecen”

Candidato a alcalde Luis Núñez firma compromiso con instituciones 
animalistas para la construcción de un refugio de animales en caso de ser electo

C onsultado por sus motivaciones por 
presentarse al Concejo Municipal, el 
candidato expresó:

“Bueno lo mío es social más que 
político, por eso creamos el primer 

centro médico del Palomar y lo bueno es que en 1 mes 
más será Fonasa para ayudar más gente para poder 
brindarle ayuda a quien lo necesite. Entonces, por 
otro lado, el tema de la candidatura es un puente o 
una opción de estar en la alcaldía y me va a dar más 
herramientas para ayudar a más personas”.

“ Lo primero que puedo destacar es mi frase,  “ por 
una salud digna “, para bajar la tasa de atención 

primaria de todos los SAPUS, llegando a eso vamos a 
tener una atención de calidad, pero para eso hay que 
hacer gestión , para eso hay que conversar con la facul-
tad de medicina , y con los diferentes entes que estén en-
cargados con el área de la salud y que nos puedan apo-
yar fuertemente , no es algo complicado, por ejemplo, si 
nosotros tomamos a todos los profesionales de la salud 
en el último año de su práctica profesional la idea es que 
lo hagan en los SAPUS, avanzar para tener una salud 
digna”, añadió.

VOTO OBLIGATORIO
Consultado el candidato por la inclusión del voto 

obligatorio en estas elecciones, el candidato señaló:
“El voto obligatorio me parece genial, porque antes 

los alcaldes, los concejales, CORES, gobernador, se 

votaban con 20 mil o 30 mil personas, Ahora van 
a ver 150, 180 mil personas que van a votar y van a 
hacerlo conscientemente, ojalá si dios así lo permi-
te poder cambiar la alcaldía y todos los profesiona-
les para poder tener una ciudad como corresponde”.

SITUACION ACTUAL DEL MUNICIPIO
Acerca de la situación actual en la municipalidad 

de Copiapó también se refirió indicando lo siguiente:

“ Para mí los que están hoy día no han hecho su 
pega como corresponde, y si no han hecho su pega 

como corresponde tienen que dar un paso al costado, y 
deben entrar personas nuevas con ganas de cambiar Co-
piapó, y hay muchos en estos momentos que queremos 
cambiar Copiapó, la idea es focalizar la gente nueva”.

“ Lo mío es ayudar a la gente de escasos recursos 
mayormente ayudar a la gente de la tercera edad, 

creo que la tercera edad está abandonada no se le da 
la calidad de vida que corresponde, ellos dieron 60, 70 
años de su vida trabajando y no se le ha retribuido para 
nada y voy a ser un estandarte de ellos estando en la al-
caldía para poder apoyarlos mil porciento, creo que ello 
ya se merecen una salud como corresponde, una aten-
ción como corresponde que tengan dignidad”, agregó el 
postulante al Concejo.

“ Dejo invitados a todos y todas que salgan a votar 
este 26 y 27 de octubre mi nombre es Raúl Gonzá-

lez Rosas , lista F 274 del Partido Social Cristiano , que 
dios los bendiga”, concluyó.

E l candidato a alcalde por Copiapó, Luis 
Núñez Barrientos, suscribió, de manera 
solemne ante notario, un compromiso con 
organismos que velan por los derechos de 
los animales, en este caso, la ONG “Pelu-

ditos Atacama”, y la Fundación Rescate Animal Copiapó.
El acuerdo suscrito, indica que, en caso de ser elec-

to como alcalde de la comuna de Copiapó, el candi-
dato se compromete a la futura construcción de un 
refugio para animales de la comuna, que dé solución 
a las situaciones de precariedad y peligro en que mu-
chas veces los animales se ven expuestos en la ciudad.

Luis Núñez Barrientos candidato alcalde por la co-
muna de Copiapó dijo respecto de este convenio:

“ Como lo hemos dicho desde el primer minuto de 
la campaña nosotros no estamos haciendo pro-

mesas, estamos haciendo compromiso con la sociedad 
civil en su conjunto y dentro de esos compromisos esta 
la tenencia responsable de mascotas, y nos ha tocado 
tener el honor de conocer a estas fundaciones y ONG 
que han trabajado de una manera muchas veces a puro 
esfuerzo solamente con el corazón grande de cuidar a 
los animalitos y creemos que la idea de crear un refugio 

animal en Copiapó es una idea que se puede replicar a 
nivel nacional , porque existe el problema de los perros 
callejeros y que nadie los ayuda , generalmente los lle-
van a un canil municipal donde están presos los anima-
les , me pregunto yo porque un animal tiene que estar 
preso tras rejas si no ha cometido delito alguno, quienes 
han sido los responsables ,las personas que los dejan en 
el abandono”, Dijo.

Por su parte Yesenia López presidenta de la ONG 
“Peluditos Atacama” dijo:

“ Estamos muy contentos, agradecidos igualmen-
te con los candidatos por querer ser parte de este 

compromiso , este compromiso animal que es muy im-
portante porque especialmente va enfocado en los ani-
malitos  de calle de la región de Atacama , creo que esto 
es el puntapié inicial a algo super grande , felices de este 
refugio , de este centro de acogida animal , estamos 
muy contentos porque a él podrán ingresar animalitos 
de calle , que van a ser rehabilitados también vamos a 
promover la esterilización , la castración , ya no van a 
estar encerrados como en un canil sino que va ser un 
lugar hermoso en el cual van a poder convivir , y lo más 
importante es que también vamos a tener la opción de 
que ellos encuentren un hogar un hogar definitivo”.

Francisco Arias presidente de fundación Rescate 
Animal Copiapó (Fundación RAC), comentó:

“ Este es un proyecto que nosotros hemos estado es-
perando hace mucho tiempo, se nos cerraron las 

puertas de forma individual hace mucho tiempo atrás 
de la actual administración que tiene ahora Copiapó, 
nos dieron la negativa en cuanto a crear un refugio ani-
mal, dijeron que no podía ser, que era lo mismo que un 
canil, pero queremos demostrarles que se puede”.
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